

Ressort: Lokales

Raser von Regensburg ist psychisch krank

Regensburg, 03.08.2013, 08:39 Uhr

GDN - Der Raser von Regensburg, der am Donnerstag bei einer Irrfahrt ein fünfjähriges Mädchen tötete und drei weitere Personen zum Teil schwer verletzte, ist psychisch krank. Wie die Polizei am Freitag mitteilte, habe sich der Mann freiwillig im Rahmen eines stationären Aufenthaltes im Bezirksklinikum Regensburg befunden.

Am Mittwochabend habe der 46-Jährige die Klinik im Einvernehmen mit dem behandelnden Arzt verlassen und sei dann entgegen der Absprache danach nicht zurück gekehrt. Am Donnerstag startete der Mann dann auf seine Amokfahrt durch die Regensburger Innenstadt. Die genauen Hintergründe des Vorfalles sind noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18920/raser-von-regensburg-ist-psychisch-krank.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com